



**Mr Léo et Salatial ont échappé au pire alors qu'ils se trouvaient sur le chemin retour après leur concert donné le vendredi 22 juin au palais des sports de Yaoundé.**

Nos confrères de Gazeti237 qui rapportent l'information indiquent que le véhicule (image) dans lequel se trouvaient les deux artistes a été percuté de plein fouet par un camion semi-remorque au niveau d'Edéa, ceci avant d'effectuer par la suite plusieurs tonneaux pour finir sa course en épave.

Les deux auteurs compositeurs s'y trouvaient en compagnie de leurs danseuses. Tous ont survécu à cet accident; apprend-on. Le promoteur de leur maison de production Alpha Better Records parle d'un « miracle ».